

Ich würde gern mal ...

Ich würd gern mal ...

... in Bahnsdorf einen Zug verpassen,
in Pforzheim einen fahren lassen.

... in Darmstadt meinen Darm kurieren,
in Schwetzingen den Dialekt studieren.

... nach Sommerhausen zur Frühjahrskur,
und nach Königswinter zur Schlittentour.

... in Würzburg mal pikant dinieren,
und dann in Amorbach mein Herz verlieren.

... in Friedberg einen Streit anfangen,
doch nur ganz kurz verweilen dann in Langen,

und dann zuguterletzt in Leimen,
alsfort so munter weiter reimen.

© **Björn Sherer-Mohr**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)